

- Accueil
- Le lycée »
- Formations »
- News
- Projets »
- Vie lycéenne »
- Examens »
- Gestion »
- Archives »

Search this site...

50

Accueil » carrousel » RENVOYE SPECIAL

RENVOYE SPECIAL

Posté par Benard Joseph-Philippe le 12 nov, 2015 dans carrousel, CDI, News



La rencontre avec Marciano Romaric Kenzo Chembo, journaliste réfugié politique de Centrafrique, en partenariat avec le CLEMI et la Maison des journalistes, s'est déroulée au CDI du lycée professionnel Isnelle Amelin le mercredi 4 novembre 2015. Les 2BTL et la 1 COMA avec leurs professeurs, M. Lenoir et Mme Mounissamy ont en amont fait un travail de préparation pour sensibiliser leurs élèves. Prévue au départ pour 1 heure, elle a finalement duré 2h30!

Extrait du compte rendu réalisé par les élèves :

Joan, Solan, Fabien, Henrick, Caroline, Mathilde et Nahyl de la 2de Bac Pro Logistiques et Transport reviennent sur cet événement :

Dans ce pays riche en ressources naturelles, les violences et guerres sont nombreuses. Romaric travaillait dans une radio et animait une émission « A vous la parole ». Il a du fuir son pays seul et il est arrivé en France ; Grâce à la Maison des Journalistes, il a pu s'en sortir.

Les remarques des élèves sont les suivantes :

- « Dans son pays, il n'y a qu'une université pour 3000 étudiants, alors qu'ici, on a tout »
- « Les gens là-bas vivent avec 50 centimes »

Les élèves ont été étonnés et choqués par la violence qu'il y a en Centrafrique.

Les ressentis concernant l'histoire de Romaric pour les élèves : peur, tristesse, violence, désespoir.

Les messages et qualités que Romaric leur a transmis : avoir confiance en soi, viser toujours l'excellence, la détermination, la chance, le sacrifice, défendre ses idées et valeurs et notamment la liberté d'expression.

Les impressions sur la rencontre :

- « C'est enrichissant de voir ce qui se passe ailleurs dans le monde »
- « Ca fait prendre conscience d'avoir de la chance et d'avoir des droits en matière d'éducation, sécurité, santé, liberté d'expression »
- « C'est bien de rencontrer des personnes extérieures au lycée »
- « On était intéressé et curieux »

Et le mot de la fin : « C'était une belle rencontre! »



Liens utiles

- Appels d'offre
- EXAMENS
- <u>Documents</u>
- <u>Agenda</u>
- ENT / Métice
- <u>Proposer un article</u>

Les formations

- CALENDRIER PFE 2015-2016
- Bac Pro Logistique-Transport